

Le Venezuela fête le 4e anniversaire de la Grande Mission Logement Venezuela



Caracas, 30 avril (RHC)- Le Venezuela a fêté ce jeudi le 4e anniversaire de la Grande Mission Logement Venezuela. L'objectif visé pour 2019 est la construction de 3 millions d'immeubles pour loger des familles défavorisées.

Cette initiative, en plus de la construction de logements neufs, inclut également des travaux de rénovation.

Ricardo Molina, le ministre du Logement, a expliqué qu'à long terme, la Mission a vocation à aider d'autres pays, une fois les besoins des Vénézuéliens satisfaits. Il a précisé que plus de 73 milliards de dollars ont été investis dans ce programme et que 400 000 immeubles sont actuellement en chantier dans tout le pays.

Ricardo Molina a ajouté que la Grande Mission Logement Venezuela permet aussi aux Vénézuéliens d'acheter des matériaux à des prix justes pour éviter la spéculation sur ces marchandises.

Il a expliqué que l'État vénézuélien prend en charge 30% des coûts des travaux de construction pour toutes les familles vénézuéliennes qui en font la demande.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/54571-le-venezuela-fete-le-4e-anniversaire-de-la-grande-mission-logement-venezuela>



Radio Habana Cuba